



## Neue Trikots für die Oberschule Sölgen

Eine weitere großzügige Spende vom Förderverein gab es für die fußballbegeisterten Schüler/Innen der Oberschule Sölgen. Stolz präsentierten sie unter Aufsicht ihres Sportlehrers Jürgen Jansen dem Vorsitzenden des Fördervereins Theo Läke sowie der 2. Vorsitzenden Monika Lammers und Schulleiterin Maria Lau ihre neuen Trikots in leuchtend roter Farbe. Auf der Rückseite ist der Schulname mit Nummer in weißer Schrift abgedruckt. Ein echter Hingucker, waren sich alle einig. Jetzt sind wir bei sportlichen Wettkämpfen, Wettbewerben und außerschulischen Veranstaltungen gleich als Mannschaft und Oberschule zu erkennen, erwähnte Jürgen Jansen, was wiederum den Teamgeist und den Spaß am Sport fördere. Schulleiterin Maria Lau bedankte sich bei Theo Läke für die tolle Spende und die gute Zusammenarbeit.

Der Förderverein der jetzigen Oberschule – Freunde und Förderer der Schule am Schloss e.V. – wurde 2006 gegründet und arbeitet seitdem unter den Vorsitz von Theo Läke mit großem Engagement und sehr erfolgreich für die Belange der Kinder der Schule am Schloss. Wir sind dankbar für jedes neue Mitglied, damit das auch weiterhin so bleiben kann, sagte Theo Läke.

**Text: Frau Arling, Foto: Herr Kulkmann**